

不動産の不思議

不動産のふしぎ

不動産の不思議

不動産のふしぎ

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第384回



清水 連太郎

不動産学部3年

明海大学に入學してから建物や街を見る視点が大きく変わった。大学がある新浦安は埋め立て地であるがゆえに新たな街づくりができるといふ。大学の前の大通りは電柱が地下に埋められていたことや、敷地の境界に塀がないことにより開放感がある。

大通りから少し入ると戸建て住宅を中心とした住宅街になる。低層の賃貸住宅も立地するが中高層の分譲マンションがなく、高さに統一感のあるきれいな空間になっている。

細部が洗練されたアパート

【学生の目】

明海大学に入學してから建物や街を見る視点が大きく変わった。大学がある新浦安は埋め立て地であるがゆえに新たな街づくりができるといふ。大学の前の大通りは電柱が地下に埋められていたことや、敷地の境界に塀がないことにより開放感がある。

良いと思う第1の点は、バルコニーのデザインである。共同住宅のバルコニーは壁面から突出し、いかにも付属物といったものが多い中、壁面の中に納まつていて重厚感がある。この印象は、手すりのフェンス

もっとも、賃貸住宅は築年後の経年を感じさせる建築様式や管理の行き届いていないものも見られる。その中で魅力的な賃貸住宅を見つけた（写真）。

道路境界線近くに入り口を設ける賃貸住宅が多い中、後退した位置に門扉があり、空間が広がっている。床

仕上げに変化があつて引き込まれるように感じる、正面に見えるポスト

やインターフォンも雨で汚れないよ

うステンレスの水切りが付いている

などの工夫によって、単純になりが

ちな屋外空間をにぎやかにしてい

る。本格的なオートロックになつて

数も減り、アクセスのよい土地、駅

からの距離よりも建物 자체を見

るようになったと考える。

これから時代は、建物のデ

ザインや管理が大切になっていくだ

ろう。

【教員のコメント】

「プライドは対象への誇りとこだわりを示す。都市にシティプライドがある」とすれば建築プライドがある

よい。建築は様々な材料を使い、

工事の順番も職人も多様だ。それら

を統率できていることを示す細部の

納まりが建築プライドにつながる。



材料と細部のこだわりでおしゃれ感